

INDONESIA SATU

Ujang Endin Indrawan Maju di Pilkada Pangandaran 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.ID

Apr 17, 2024 - 20:12





PANGANDARAN JAWA BARAT - Mohon doa restu dari seluruh anggota FKPPi karena saya akan ikut kompetisi di pemilihan kepala daerah (Pilkada) Pangandaran 2024 "kata Ketua FKPPi yang juga sebagai Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan di acara Halal Bi Halal Keluarga Besar Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan TNI Pollri (PKPPI) Kabupaten Pangandaran, bertempat di Sagati Pangandaran, Rabu 17 April 2024.

"Mohon maaf atas segala khilaf, terima kasih untuk seluruh anggota FKPPi Kabupaten Pangandaran dan mohon restu saya mau maju di Pilkada Pangandaran periode 2024-2029," katanya.

Seusai pendaftaran, di kantor DPC PDI perjuangan Ujang Endin Indrawan menyampaikan bahwa pembangunan di Kabupaten Pangandaran selama ini sudah luar biasa baik, namun begitu tetap harus disempurnakan agar hasilnya lebih maksimal, lebih dirasakan secara merata oleh masyarakat.

Saya akan melanjutkan program-program yang sudah berjalan dengan baik dan akan menyempurnakannya agar lebih baik lagi.

"Pembangunan yang sudah bagus harus tetap dilanjutkan. Contohnya pelebaran jalan dan penanganan sampah agar Pangandaran menjadi kawasan wisata yang bersih dan asri serta layak untuk di kunjungi," ujarnya.

Di tempat yang sama, Jeje wiradinata menyampaikan bahwa, baru saja kang Ujang Endin Indrawan mendaftarkan diri sebagai bakal calon bupati (Bacabup) Pangandaaran ke Kantor DPC PDIP Kabupaten Pangandaran, diantar sekitar 300 orang masyarakat dan anggota PKPPI Pangandaran "kata Ketua DPC PDI Perjuangan H Jeje Wiradinata yang didampingi Sekjen beserta jajaran pengurus PDIP Kabupaten Pangandaran lainnya.

Selanjutnya Jeje menjelaskan, DPC PDI Perjuangan Kabupaten Pangandaran membuka penjarangan bakal Cabup dan bakal Cawabup sebagai bentuk tanggung jawab terhadap masyarakat.

"Yang boleh daftar bukan hanya kader PDIP saja akan tetapi masyarakat umum

pun diperbolehkannya "kata Jeje",

Kang Ujang Endin juga kader PDI Perjuangan, yang mana ada beberapa alasan kenapa dirinya tergerak untuk maju di kontestasi Pilkada Pangandaran 2024 mendatang, antara lain yaitu: Sebagai bentuk tanggung jawab terhadap masyarakat Pangandaran.

Punya pengalaman di birokrasi dan punya pengalaman sebagai wakil bupati.

Punya konsep dan gagasan untuk membangun Pangandaran ke depan

Sebagai daerah wisata, membangun Pangandaran ke depan itu cukup berat, sebab Pangandaran perlu dipimpin oleh sosok yang mempunyai kemampuan, pengalaman dan punya integritas serta memiliki moralitas yang baik "ujarnya".
(Anton AS)